

Nachbericht 4. Spieltag, 14. und 15.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:49 Uhr

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 2 : 6 KSV Hölzlebruck : SKV Waldkirch (3354 : 3489)

Tim 591 / 1 MP, Jan 585, Andi 571 / 1 MP, Martin 554, Patrick 530, Chris 522

Bahnrekord-spielende Waldkircher waren am Samstag zu stark für unsere Männer.

Zu Beginn kegelten Jan und Chris, der für die verletzten Spieler Franz Aigner und Marc Gießhaber in die Starting-6 gerückt war. Jan spielte gut, konnte gegen seinen noch stärkeren Gegner jedoch lediglich den letzten Satz gewinnen (1:3 Sätze / -17 Kegel / gegen Pascal Link, 602). Chris kämpfte mit sich selbst und musste vor allem im Abräumen seinen Gegner immer wieder ziehen lassen. Auch er konnte daher nicht mehr als einen Satz gewinnen und gab den Mannschaftspunkt ebenfalls ab (1:3 Sätze / -56 Kegel / gegen Matthias Schindler, 578). Der Rückstand betrug damit bereits nach der Startpaarung schon 73 Kegel und zudem war auch kein Mannschaftspunkt gewonnen worden.

Eine entsprechend schwere Hypothek für unser Mittelpaar, das nun auf die Bahn ging. Hier gab Andi den ersten Satz deutlich ab. Durch sein konstantes Spiel und die Nervenstärke im letzten Satz, drehte er die Begegnung aber noch und gewann den ersten Mannschaftspunkt für uns (2:2 Sätze / +6 Kegel / gegen Andreas Hermann, 566). Unser Routinier Martin erwischte einen schwarzen Tag. Nur im 3. Satz fand er zu seiner Normalform und gab entsprechend den Mannschaftspunkt ab (1:3 Sätze / -21 Kegel / gegen Martin Selke, 575). Der Rückstand für unsere Männer war zu diesem Zeitpunkt auf nunmehr 88 Kegel angewachsen. Da aber immerhin ein Mannschaftspunkt nun gewonnen war, war ein Sieg oder ein Unentschieden immer noch möglich.

Doch die beiden Schlusspieler der Waldkircher machten die noch geringen Hoffnungen schnell zunichte. Während unser Neuzugang und Nachwuchstalent Tim einmal mehr sein Können bewies, die Mannschaftsbestleistung (591) markierte und souverän den Mannschaftspunkt gewann (4:0 Sätze / +28 Kegel / gegen Stefan Wehrle, 563), hatte auch Patrick an diesem Tag zu kämpfen. Er fand ebenfalls nicht zu seiner gewohnten Leistung und gab entsprechend den Mannschaftspunkt deutlich ab (0:4 Sätze / -75 Kegel / gegen Marco Faltus, 605).

Schlussendlich war es leider eine verdiente Niederlage, da die Waldkircher kompakt und sehr stark spielten. Mit ihrem Gesamtergebnis von

3489

holten sich die Kandelstädter auch den

Mannschaftsbahnrekord

in Hölzlebruck (bisher 3416 vom KC Schrezheim), was die sehr gute Leistung nochmals unterstreicht. Für unsere Männer gilt es nun das Spiel abzuhaken, Mund abputzen und ab nächster Woche weiter zu kämpfen, die Saison ist noch jung und sie liegen nach wie vor auf

Nachbericht 4. Spieltag, 14. und 15.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:49 Uhr

Platz 3.

Jan, Sport-Vorstand: „Die Waldkircher spielten konstant gut, mit neuem Bahnrekord. Bei uns hat die Geschlossenheit gefehlt und damit verdient verloren.“